

ESTILOS DE MISIÓN [en resumen]

INTRODUCCIÓN

Todos aprendemos de maneras distintas, sea en la universidad, en una pista de deporte o en el coche aprendiendo a conducir. Al igual que en estos contextos, todos aprendemos de la fe en Jesús de manera distinta.

Esto implica nuestra manera instintiva de enseñar a otros sobre la fe también. Estilos de Misión se basa en la investigación psicológica de Honey y Mumford sobre los Estilos de Aprendizaje, que estudiamos y aplicamos a la evangelización.

La buena noticia es que... todos estamos hechos para compartir quién es Jesús! Tú tienes una manera natural e instintiva de hacerlo. Descubre tu Estilo de Misión y experimenta lo natural y divertido que puede ser el evangelismo.

Aquí presentamos los cuatro Estilos de Misión.

Aviso: lo que describimos aquí es un estereotipo, todo se tiene que aplicar a la persona y su personalidad única. Es muy probable que seas una mezcla de 2 estilos.

CONVÉNCEME



EN RESUMEN:

Las personas *convénceme* saben lo que piensan y por qué lo piensan. Les gusta analizar y hacer crítica porque quieren entender la base lógica de creencias e ideas. La objetividad es el mejor amigo de una persona *convénceme*, querrán saber los hechos y evidencia de lo que afirmes, así que cuidado con decir algo que no puedas respaldar.

En cuanto a la fe, las personas *convénceme* quieren que las cosas tengan sentido. Quieren saber que Jesús es real y que el cristianismo es verdad. Puede que necesiten leer, pensar y analizar antes de abrirse a la posibilidad de conocer a Jesús hoy. Si quieres que una persona *convénceme* florezca, no utilices la enseñanza basada en los sentimientos, sino dales teorías, lectura, analogías y espacio para pensar por sí mismo.

En una fiesta...

podrías identificar a un 'convénceme' porque se encuentra en un rincón en una larga discusión sobre algo que les interesa, ya sea el cambio climático o la existencia de Dios, o incluso hablando de las inconsistencias de una película y proponiendo soluciones más creíbles.

En un pequeño grupo...

una persona *convénceme* florecerá en un grupo donde pueda ser inquisitivo. Les encantaría tener espacio para explorar preguntas e ideas a fondo. Cuanta más estructura y oportunidad para pensar independientemente se le dé, mejor.

MUÉSTRAME



EN RESUMEN

Las personas *muéstrame* reconocen lo que hace falta hacer, cómo hacerlo y lo hacen de verdad! Son prácticos y tienen una actitud realista, actúan rápidamente y con confianza con las ideas que les gustan. Les gusta resolver problemas e intentar llevar a cabo ideas para ver si se pueden realizar o no. Las personas *muéstrame* siempre buscan la forma más eficiente de hacer algo, y están disponibles a hacer lo que haga falta para que se realice una tarea. Agradecen una buena estrategia y cualquier cosa con resultados cuantificables.

En cuanto a la fe, las personas *muéstrame* quieren saber qué funciona. Se abrirán cuando vean la diferencia que hace Jesús en la vida de una persona porque quieren saber que Jesús hace una diferencia práctica y verdadera. Si quieres que una persona *muéstrame* florezca, evita conversaciones muy largas e instrucciones vagas, en vez de eso, dales claridad y cosas prácticas para mejorar, y espacio para probar cosas y cometer errores.

En una fiesta...

se darán cuenta de todos los detalles; que la música está a tope, que el anfitrión le ha ofrecido algo de beber, que la iluminación es buena. Las personas *muéstrame* se dan cuenta automáticamente de los aspectos prácticos y suelen ayudar con ellos.

En un pequeño grupo...

florecen cuando el grupo tiene un propósito claro. Agradecen la intencionalidad y que todo esté puntual, y querrán saber que hay un plan, que tenéis una visión y propósito como grupo. Cuanta más claridad, mejor.

HABLA CONMIGO



EN RESUMEN:

A las personas *habla conmigo* les interesa lo que piensas y por qué lo piensas. Son personas relacionales. Suelen pasar mucho tiempo tomando algo o comiendo con amigos, haciendo preguntas, escuchando y aprendiendo de las otras personas. Esto es, por un lado, porque les satisface poder conectar a un nivel muy profundo con otros, y por otro lado, porque así es como aprenden. Les gusta escuchar, procesar y reflexionar, y generarán sus mejores ideas una vez que hayan escuchado las ideas de los demás.

En cuanto a la fe, las personas *habla conmigo* quieren saber que es algo personal. Encuentran a Dios mejor a través de las experiencias y las vidas de los otros porque quieren saber que a Jesús le importan, los conoce y que está presente con ellos.

Si quieres que una persona *habla conmigo* florezca no la presiones demasiado con una fecha límite, ni le pidas liderar o compartir algo sin preaviso suficiente para reflexionar y preparar. En cambio, haz buenas preguntas para ayudarle a procesar, dale espacio para considerar varias ideas y para reflexionar.

En una fiesta...

un *habla conmigo* se encontrará en un sillón en la esquina hablando con una o dos personas. Puede que una de las personas le esté contando la historia de su vida o cómo está de verdad. En cualquier caso, la conversación es real y profunda.

En un pequeño grupo...

florece cuando se desarrollan relaciones profundas, donde todo el mundo puede ser sí mismo y ser escuchado. Podrán contribuir con lo mejor de ellos cuando se les dé tiempo para observar, reflexionar y determinar cómo algo interactúa con la historia más grande. Cuanta más oportunidad para conectar y considerar las ideas desde otras perspectivas, mejor.

DÉJAME EXPERIMENTARLO



EN RESUMEN:

Las personas *déjame experimentar* quieren divertirse lo máximo posible y meterse completamente en el momento presente. Les encanta explorar y experimentar, asumen riesgos y actúan por instinto. Tienen ganas de poner en práctica una idea lo antes posible. A lo mejor en retrospectiva se arrepentirán de algunas decisiones, pero siempre estarán contentos de haber intentado algo - porque al fin y al cabo así es como aprenden. Les gusta tener la libertad para perseguir nuevos retos, oportunidades y experiencias.

En cuanto a la fe, quieren saber que ella cambia la vida de verdad. Encontrarán más de Dios mientras hacen cosas, ya sea intentar hacer lo que Jesús hacía, ir a una iglesia para experimentar o hacer un peregrinaje, porque quieren saber que seguir a Jesús es una aventura.

Si quieres que una persona *déjame experimentar* florezca no le des explicaciones muy largas, instrucciones precisas, o mucha lectura que tengan que hacer a solas, sino dales oportunidades de formar parte de un equipo, experimentar nuevas cosas o liderar algo.

En una fiesta...

donde suceden las cosas más divertidas y más locas, se encuentra una persona *déjame experimentar* ahí metido en el medio, e incluso invitando a todo el mundo a que participen en ella.

En un pequeño grupo...

florece cuando es activo y dinámico. Querrán conectar con otros, pero lo más importante es que pongan en práctica lo que están aprendiendo, no solo hablar de ello. Cuanto más retos y acción, mejor!